



Marino Muñoz Lagos

Columnas de opinión

A través de los libros

1.- La educación sexual está adquiriendo en Chile una importancia que merece su trascendencia en el desenvolvimiento de la vida humana y en los logros alcanzados en los últimos tiempos. Así lo han entendido los profesores Irma Barón Véliz y Tulio Valenzuela Llanos, especialistas en la materia, quienes han publicado recientemente el libro "Educación sexual en Chile" (Contempo-Gráfica, Santiago de Chile, 1997), texto de más de doscientas páginas, en cuyos capítulos resumen sus trabajos en torno de este apasionante tema.

Los estudios e investigaciones realizados por los profesores Irma Barón Véliz y Tulio Valenzuela Llanos están dirigidos a los padres, docentes y estudiantes, para quienes está entregada una propuesta de acción para abordar directamente la sexualidad en la enseñanza en una forma dinámica y enriquecedora. En este entorno, el libro llega a toda clase de lectores por su estilo ameno y formador, ajeno a terminologías especiales y con un amplio dominio de la temática sexual.

2.- Mientras permaneció en Punta Arenas, el escritor Carlos Maximiliano Neira fue un alto funcionario del poder judicial. Ahora, residente del norte del país, nos sorprende con la publicación del libro "Sólo busco la luz, y sueño" (Editorial La Verdad, Santiago de Chile, 1997), que nos proporciona algunas de sus inquietudes en ciertos brochazos evocadores: "Es un bar de lujo, de hotel de varias estrellas, sin punto de comparación con tantos baruchos de mala muerte que en mi no lejana juventud frecuenté, ni menos con los recargados salones de ciertos prostíbulos conocidos en mi pasada época de soñador provinciano."

El pequeño libro contiene una veintena de cuentos, relatos o crónicas breves que nos comunican con el quehacer cotidiano de hombres y mujeres que sueñan bajo un mismo

techo o entechos ajenos y que viven o sobreviven en este mundo de hoy, invadido por las tecnologías y las políticas del libre mercado.

3.- Desde la capital de la Araucanía hemos recibido el libro "Basta, basta, basta, dijo el cuerno de Arauco" (Imprenta Trazos, Temuco, 1997), de que es autor el docente Omar Salvo Díaz, quien, desde un tiempo a esta parte, se ha venido presentando como candidato al Premio Nacional de Literatura, avalado por algunas autoridades educativas y culturales de su zona.

Salvo Díaz hincra sus ánimos de escritor para darnos un panorama de nuestro pasado histórico, representado especialmente por el pueblo mapuche, que tiene sus últimos baluartes en el sur de Chile. El mismo lo escribe: "Lautaro y Caupolicán eran la fuerza, eran la razón y ser del pueblo araucano..."

4.- Desde épocas considerablemente lejanas, se ha venido especulando sobre la vida de Jesús hombre y su participación en la comunidad que le tocó vivir y actuar. En estos momentos en que el siglo veintiuno se acerca, un escritor y ensayista católico francés, Jacques Duquesne, publica un libro titulado sencillamente "Jesús" (Editorial Andrés Bello, Santiago de Chile, 1997), que nos permite leer e interpretar una biografía cronológica, en cuyas páginas se diferencia la historia novelada de Jesús con la presencia del Cristo de la fe.

Este libro de Jacques Duquesne se apoya en las últimas investigaciones y estudios que se han hecho sobre la materia y que hacen de Jesús hombre una suerte de reformador de un tiempo que apasiona a la humanidad. El libro está dedicado a los católicos que no leen los textos bíblicos y a todos quienes practicando el catolicismo hacen caso omiso de las lecciones hoy renovadas del maestro.

NDE 6621

A través de los libros [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A través de los libros [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile